



Les commémorations 2023-2024

publié le 18/05/2024

Le 11 novembre 2023, lors de la commémoration de l'armistice de la Première guerre mondiale, deux élèves volontaires de 3ème : Célia et Baptiste ont lu des textes devant le monument aux morts sur la survie dans la tranchée.

Le 28 avril 2024, la commémoration en souvenir de la déportation a eu lieu à la statue solidaire au bout du mail Maurice Ballet. Des élèves volontaires de 3ème : Célia, Maëlys, Inès et Enzo ont lu des textes sur la déportations : des extraits de livres et une explication sur les "marches de la mort". Ils ont également chanté "Nuit et Brouillard". Le collège a reçu un drapeau à son nom rappelant qu'il est très impliqué dans le Devoir de Mémoire, une petite plaque sur le drapeau rend hommage à Maurice Ballet, ancien résistant déporté qui a vécu au Château et qui avait tissé de forts liens avec le collège. C'est Célia qui a été porte drapeau.

Le 8 mai, lors de la commémoration de l'armistice de la Seconde guerre mondiale, Célia, Enzo, Alyiah et Ambre sont intervenus devant le monument aux morts. Ils ont lu une biographie de Jean Moulin, un texte sur la déportation, un texte sur l'armistice en rappelant que c'est grâce à la Résistance que la France a été reconnue vainqueur de la guerre, un texte pour expliquer leur sorte à Oradour. Célia a porté le drapeau du collège.
En pièce jointe, quelques photos souvenir.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.